

y Uldemolins con mucho acierto, cumpliendo como buenos.

La Srta. Casajust y el Sr. Capella conquistaronse de golpe al público. Dijeron tan admirablemente y con tanta finura y sentimiento sus respectivos papeles de *Angelina* y de *Quimet*, trabajaron ambos con entusiasmo tal, que su trabajo es digno de consignarse como excepcional mérito.

Los aplausos no se regatearon á todos los actores, y el autor fué asimismo ovacionado ruidosamente por su arte concienzudo y su exquisito ingenio demostrados.

A todos les damos nuestro sincero parabién.

(De *El Pueblo Vallesano*.)

CRÓNICA

Fueron bastante movidas las elecciones municipales del domingo.

Durante el día, recorrían las calles muchas personas con sendos palos, y los Sres. Barangé, Blaxter, Cunillera y Paituví fueron seguidos y hasta perseguidos por algunos sujetos.

Frente al café del Sr. Paituví se situó un numeroso grupo en actitud no muy pacífica.

Por la tarde en la plaza de la Constitución, el bando que defendía al candidato Sr. Montañá y el que patrocinaba al candidato federal Sr. Roig empezaron por trabarse de palabras y llegando en seguida á las manos.

El Sr. Roig fué derribado y recibió algunos palos.

Algunos de los que intentaron salvar al candidato federal recibieron algunos trompazos.

Gracias á la intervención de varias personas y á que los del bando del Sr. Roig no contestaron á la agresión, no se derramó sangre, como era de prever dada la exaltación de los ánimos de los que se encontraban en la plaza en aquellos momentos.

El pánico fué grande, cerrando sus puertas algunas de las tiendas.

Varios sujetos, pero principalmente un gran contingente de niños, se desgañitaban dando vivas y mueras.

En los demás colegios hubo orden completo.

Salieron concejales por mayoría: por el colegio 1.º D. Antonio Sarroca Sanz; por el 2.º, D. Jaime Barnet Renóm, y por el 3.º D. Quirico Masana y D. Tomás Martínez Samón.

Esta candidatura era presentada por el Ayuntamiento.

Salieron concejales por minoría: D. Manuel

Montañá, por el colegio 1.º, y por el 2.º, D. José Xiol.

Esta candidatura era presentada por varios elementos para las mayorías. En el colegio 3.º no consiguió ni minoría. Triunfó D. José Tarda.

Para las minorías de los colegios 1.º y 2.ª los federales presentaron candidatura propia siendo derrotados por 6 y 10 votos respectivamente.

Sin incidente alguno se verificó el jueves el escrutinio.



El lunes en la Iglesia de Santa Ana de Barcelona, la bella y elegante Srta. D.ª Pepita Maciá contrajo matrimonio con el joven escritor y farmacéutico de Gracia D. José Poch.

Desde esta villa en coche especial se trasladaron á la capital numerosos invitados.

Estos, terminada la ceremonia religiosa, fueron conducidos en 17 landós al Hotel Colón en donde los novios les obsequiaron con un espléndido banquete.

La enamorada pareja salió uno de estos días para Zaragoza, desde donde se dirigirá á Madrid y Lisboa.

Feliz y duradera luna de miel les deseamos.



Ha obtenido el título de Licenciado en Medicina el hijo de esta villa D. Isidro Villá.



Ha dado á luz la notable "Biblioteca Popular de *L' Avenç*" el libro del célebre Raimundo Lulio conocido con el nombre de *Llibre de las Besties*.

Le acompaña un prólogo y un glosario debidos al conocido literato M. Obrador.

Prestaría esta Biblioteca un gran servicio á la lengua y á la literatura catalana si publicara otras obras del gran Lulio y de otros autores de los siglos XIII, XIV y XV.

La obrita como todas las demás de tan patriótica como simpática colección se vende al ínfimo precio de 50 céntimos.



El primer domingo del próximo Diciembre se celebrará proplamente en el Casino, un extraordinario concierto instrumental á cargo de los notables músicos Sr. Vía pianista, y Srta. Bello profesora de violín.

La fiesta promete verse muy concurrida por la calidad de los artistas encargados de realizarla, y por el carácter de la función eminentemente distinguida.

Imp. Cucurella.—Granollers.